

Basilique Saint Just de Valcabrère



Type de visite :
tourisme, histoire, culture
(possible jour pluvieux ☔)

Dans le même secteur :
Saint Bertrand de Comminges,
les grottes de Gargas



Joyau de l'art roman

C'est dans un cadre bucolique, en contrebas du village de Saint-Bertrand-de-Comminges, que se dévoile la superbe basilique Saint-Just de Valcabrère. Cet édifice religieux constitue un merveilleux témoignage de l'art roman. Édifiée aux XI^e et XII^e siècles, cette construction suscite la contemplation. De son chevet, les visiteurs peuvent également bénéficier d'une vue magnifique sur les environs et plus particulièrement sur la cathédrale de Saint-Bertrand-de-Comminges située dans les hauteurs.

Grâce à un audioduide (en français, anglais, allemand, espagnol et italien), vous pourrez suivre une visite bien commentée, avec de nombreux détails permettant aux touristes de mieux connaître l'architecture et l'histoire locale. Dernier atout, cette basilique accueille régulièrement des concerts, grâce à sa très belle acoustique et à l'orgue de type nordique, construit par Gerhard Grenzing.

Contactez le 05 61 95 49 06 car horaires susceptibles de modifications

Jewel of Romanesque art

It is in a bucolic setting, below the village of Saint-Bertrand-de-Comminges, that the superb basilica Saint-Just of Valcabrère is unveiled. This religious building is a wonderful testimony to Romanesque art. Built in the 11th and 12th centuries, this construction gives rise to contemplation. From its headside, visitors can also enjoy a magnificent view of the surroundings and more particularly the cathedral of Saint-Bertrand-de-Comminges located in the heights.

Thanks to an audio guide (in French, English, German, Spanish and Italian), you can follow a well-commented tour, with many details allowing tourists to better understand the architecture and local history. Last but not least, this basilica regularly hosts concerts, thanks to its beautiful acoustic and the Nordic organ built by Gerhard Grenzing.

Contact the 05 61 95 49 06 because timetables may change